



A.

## Volkfest in Tierstadt.

Wenn in Tierstadt Volksfest ist, dann strömt ein Festvolk Tiere in die Stadt. Auf einem großen, freien Platz kommt das Volk zusammen. Da gibt es fürwahr gar viel zu sehen und zu erleben.

Für die kleinen Tiere ist da ein Karussell aufgerichtet. Glockengebümmel und schrillend laute Drehorgelmusik locken die Kleinen heran. Zum Reiten sind täuschend ähnlich nachgebildete Holzmenschen aufgestellt, welche knien und die Hände vom Fußboden erhoben haben, Eisenstangen tragen die Figuren, die gesattelt sind und Zügel im Munde haben.

Auf diese Holzmenschen schwingen sich allerlei Hunde, Affen und Katzen. Dann saust das Ding mit ihnen herum, und die Tiere sind